

ハーモニー

10月(神無月)になりました

日本では、旧暦10月を神無月と呼び、新暦10月の別名としても用いています。

「10月は、出雲大社(島根県)に全国の神様が集まって一年の事を話し合うため、出雲以外には神様が居なくなる月ということから神無月といわれています。出雲では神在月といわれています。出雲へ行かず村や家に留まる田の神・家の神的性格を持つ留守神も存在し、すべての神が出雲に出向くわけではないとされているようです。」と文献に説明のある10月になりました。ここ数日、秋の気配を感じられるようになりましたが、個人的には神様にも異常気象が今後、収まるようお願いしたい気持ちです。10月の主な行事をお知らせします。

4(金)：英検チャレンジ3年

8(火)：げんチャレ

11(金)：前期終業式

15(火)：後期開始

16(水)：玉名荒尾中体連駅伝大会

18(金)：文化発表会(給食はありません。弁当持参)

22(火)：教科等半日研修(午後は玉名荒尾職員研修です。3時間授業→給食→下校)

24(木)：専門委員会

25(金)：3年性に関する指導

29・30(火・水)：3年共通テスト

31(木)：生徒集会

10月1日(火)の生徒集会で執行部より今年の文化発表会のスローガンが発表されました。当日はぜひ、**青春開花 ~ みんなで奏でる 声春のストーリー ~** 参観ください。



2年生職業講話

9月18、19日(水、木)の3~4時間目に行いました。

「様々な職業や働く意義について考えていく場とし、将来の職業選択の一助とする」ことが目的です。2日間で下記の6名の方に来ていただき、話を聞いた後、質問や感想を交換しました。

①日立ハイテク九州

②西整形外科

③ICTサポートスクエア

④焼肉ヌルボンガーデン

⑤グリーンランドリゾート

⑥九州看護福祉大学

最近インターネット環境の発達により、検索すると、すぐ調べる事ができますが、実際、働いておられる方の“生の声、表情、生徒への問いかけ”が生徒の深い学びにつながると感じました。裏面に関連記事を載せています。

・私は三中出身です。三中で青春を過ごしました。体育大会の応援団長、皆で優勝して喜んだり、文化祭で劇をしたり、合唱コンクールで学校代表になれずに皆で悔しがったり、本当に最高の青春を過ごしました。今も同級生と仲良しで、週に1回は遊びに行ったり、ヌルボンに行ったりしています。

・中学校を卒業して長崎県の高校に行きました。サッカーをしてましたが、高校の監督からオファーを頂き、荒尾を離れ長崎県でサッカー漬けの毎日を過ごしていました。大学は京都の大学で四年間勉強とサッカーをしながら青春を過ごしました。大学卒業後、地元に戻って来て、グリーンランドリゾート株式会社に入社しました。

・皆さんに質問ですがグリーンランドに来たことは？・・・(手が上がる)・・・ありがとうございます。皆さんに遊びに来てもらって、とても嬉しいです。私たちがどんな気持ちで仕事に取り組んでいるのか、どんな雰囲気で行っているのか動画を見ながら紹介します。モニターに注目してください。

(動画視聴)

これは2018年に映画公開された「オズランド 笑顔の魔法おしえます」の予告動画です。見たことない人は是非見てください。

実際にこの映画に出演した波瑠さん、西島秀俊さん、中村倫也さんとか有名なメンバーがホテルヴェルデに2ヶ月ぐらい泊まって撮影をされました。「オズランド」は実話を元にした映画なので、**この中で表現されたようなスピリッツを持って私たちは仕事に励んでいます。**



・皆さんに分かりやすく言うと、私はグリーンランドのショーなどは体育祭や文化祭の延長と思っています。イベントをしようと思った時に、何ヶ月も前からみんなで準備を重ねて、「あーでもない」「こーでもない」と言い合いながら作り上げていく。成功したらみんなで喜びあって、讃えあって仕事をしています。

・私たちが大事にしているのが、この言葉です。みんなで読んでみましょう。

・・・「個人戦ではなくチーム戦」・・・

この言葉は、グリーンランドの仕事もそうなのですが、どの仕事でも、どの学校でも当てはまると思います。1人1人の力ですごく小さいです。1人で何かやろうと思っても、難しい事が多いんですが、みんなの力を合わせて、同じ方向を向いて、同じ目標に向かって、何かを成し遂げようとする、だいたいできるんです。グリーンランドにはいろいろなスタッフさんがいます。アトラクション、裏方での電気管理、ゴミの清掃、チケット販売等をしているスタッフさんなどがいますが、どのポジションも絶対重要なんです。すごく重要です。

・皆さんは今、2年ですが3年になって最高学年になって、いろんな学校行事を進めていくと思うんですが、この言葉は大事にしてほしいし、皆さんが力を合わせてすごく楽しい思い出だったり、青春を過ごしてくれたら私は嬉しいです。

・最後に質問ですが「あらお好きだ」という人？・・・ありがとうございます。1/3ぐらいですかね。私も中学生の時に同じ質問されたら、多分、手を挙げなかったと思います。

・しかし長崎にいた頃に、初めて地元荒尾の素晴らしさに気づきました。荒尾の風景だったり、荒尾の事だったり、仲間だったり、いろんな素晴らしさに気づいて、大学卒業後、地元荒尾に貢献したいという思いでグリーンランドリゾートに入社を決めました。

・私の今の質問に、“手を挙げられなかったり、ためらった人”に無理して好きになって欲しいとは思いません。これから皆さんが高校・大学・専門学校・就職して行く中でいろんな人と人間関係を築くと思います。その時に皆さんが「自分の地元は荒尾でグリーンランドがすぐそばなんです。その遊園地のすぐそばが地元なんです。」ということを誇らしく言えたり、自慢したり、自己肯定につながってくれたら私は嬉しいです。皆さんがそう言えるように、グリーンランドの熱い仲間たちで、もっと魅力のある遊園地、会社にして行きたいなと思っています。

・皆さんがこれから中2・中3・高校・就職になっていきますが、最終的には皆さんで活躍して、地元荒尾を盛り上げていけたらいいなと思っています。皆さん一緒に頑張っていきましょう。これで終わります。ありがとうございました。